



Burgenländisches Volksliedwerk
Hauptstraße 25/7432 Oberschützen
Tel.: 03353/6160-12
E-Mail: buero@bgld-volksliedwerk.at

Komm, wir singen!

Ein Projekt des Österreichischen Volksliedwerkes in Zusammenarbeit mit den Volksliedwerken der Bundesländer, den FachinspektorInnen für Musikerziehung und dem Sänger Hubert von Goisern.

Mit allen Sinnen - Schuljahr 2018/2019

Auch in diesem Schuljahr bieten wir wieder das Schulprojekt „Mit allen Sinnen“ an. Dabei gibt es ab heuer – in Kooperation mit **Hubert von Goisern** – den neuen Schwerpunkt **Komm wir singen!** Dieser lädt Schulklassen sowie Schulformen, -typen und -stufen ein, in Form von ein- oder mehrjährigen Projekten österreichweites Liedrepertoire zu erarbeiten, das einen Impuls für das gemeinsame Singen geben soll.

So können Sie am Projekt teilnehmen:

In den Klassen /Schulen werden Lieder ausgewählt, die die SchülerInnen gerne und ausdauernd singen. Davon sollten 5 Lieblingslieder ausgewählt und in die Liste eingetragen werden, die ich im Anhang mit dieser Nachricht mitschicke.

Diese Liste schicken Sie bitte möglichst bis Schulschluss 2017/2018 per Mail an buero@bgld-volksliedwerk.at

Hubert von Goisern sichtet die österreichweite Auswahl und schlägt daraus fünf Lieder für ein Liedrepertoire vor.

Bitte füllen Sie unbedingt auch den Projektantrag ebenfalls Anhang zu dieser Nachricht) aus, und schicken Sie ihn bis spätestens 9. Feber 2018 per Mail an das Burgenländische Volksliedwerk. Dadurch wissen wir, wieviele Schulen sich an der Liedsuche beteiligen. Unter dem Passus „Projektbeschreibung“ genügt es, wenn Sie das Stichwort „Liedauswahl“ einfügen.

Im Schuljahr 2018/1019 setzen sich MusikvermittlerInnen und Schulen aus ganz Österreich mit diesen fünf Liedern kreativ auseinander.

Im Schuljahr 2019/2020 wird dieses gemeinsame Liedrepertoire öffentlichkeitswirksam präsentiert. Eine Auswahl von Schulen singt diese Lieder mit Hubert von Goisern in einem Konzert.

Zur Liedauswahl im Schuljahr 2017/2018:

Diese soll von PädagogInnen und SchülerInnen gemeinsam nach folgenden Kriterien getroffen werden:

- Lieder aus Österreich, die seit einem längeren Zeitraum bekannt sind
 - Lieder, die sich für einen kreativen und interkulturellen Umgang im schulischen Umfeld eignen
 - Lieder, die Kinder aus ihren Familien oder lokalen Gemeinschaften mitbringen
- Dabei können die Lieder im Rahmen von Musik-, Tanz- oder Theaterprojekten sowie gestalterischen und handwerklichen Projekten ... erarbeitet werden.

Mit besten Grüßen

Karin Ritter
Projektkoordination Mit allen Sinnen Burgenland